Colonie de vacances

Des enfants à l'école du CERFI et de l'AEEMB

L'école Alpha Solidarité de Colsama a servi de cadre du 14 au 29 juillet dernier à l'organisation d'une colonie de vacances initiée par le CERFI et l'AEEMB. Ils étaient au total cent soixante-trois colons à prendre part à cette rencontre qui a été essentiellement basée sur la formation islamique. La cérémonie de clôture de cette colonie est intervenue dimanche dernier en présence de nombreux invités au nombre desquels, les responsables de la communauté musulmane de Bobo.

Par notre correspondant particulier **Jonas Apollinaire Kaboré**

Somme chaque année, la période des vacances est mise à profit par de nombreuses associations, pour l'organisation d'intenses activités récréatives et éducatives à l'endroit de nos jeunes scolaires. Quant aux associations à caractère religieux, c'est urtout le domaine de la spiritualité qui est pris en compte l'organisation des colonies de vacances. Cette année encore à Bobo-Dioulasso, l'Association et élèves étudiants musulmans du Burkina (AEEMB) et le Cercle d'études, de recherches et de formation islamique (CERFI) n'ont pas dérogé à la règle. Durant deux semaines, 163 colons dont 88 jeunes garçons et 75 jeunes filles se sont retrouvés à l'école Alpha Solidarité pour une colonie qui était essentiellement basée sur la formation islamique. C'est avec beaucoup d'aisance et surtout de maîtrise que les enfants, répartis en 3 niveaux ont récité des hadiths, des sourates et des versets devant leurs parents visiblement très émus au cours de cette cérémonie de sin de colonie. Le moins qu'on puisse dire est que cette rencontre a été d'un apport très appréciable au plan spirituel pour les jeunes colons désormais initiés aux principes de base de l'islam; et cela, à la grande satisfaction du d'organisation qui s'est surtout réjoui des taux de réussite qui sont de 93,18% pour le niveau I, 94% pour le niveau II et 100% pour le niveau III. Le directeur de la colonie, monsieur Adama

Coulibaly, a pour sa part invité les parents à poursuivre cette œuvre d'éducation avec les enfants ; car pour lui, éduquer enfant, ce n'est seulement le loger, le nourrir et le vêtir, mais c'est surtout le conduire vers une vie de bonheur sur terre et dans l'audelà. Il a terminé son allocution en rappelant aux jeunes colons l'observation obligatoire des cinq prières quotidiennes et le respect des parents. En plus de leur formation islamique, activités programme des prévoyait également des travaux des manuels, activités récréatives (visites de la SIFA, de la Brakina et du stade Omnisports) et sportives. Dans son discours de clôture, la représentante du maire de la commune, madame Hadja Naba Diané, a tout d'abord rendu un hommage au CERFI et l'AEEMB. Ainsi dira-t-elle, la lucidité dont les musulmans font preuve dans ces deux structures, l'exigence morale qui est la l'ouverture d'esprit qu'ils partagent avec les jeunes d'autres confessions tout en revendiquant avec fierté leur qualité de musulman, leur conciliation de la modernité et de la tradition avec l'islam qu'ils vivent sans drame, tout cela fait que les musulmans du Burkina ont toutes les raisons d'espérer de leur jeunesse. Elle a par ailleurs invité les jeunes colons à mettre au service de leurs amis, de leurs frères et de leurs les riches parents, enseignements qu'ils ont tirés de cette colonie.

Rendez-vous a été pris pour la 8e édition prévue en 2002 ■